

50^e MARCHE INTERNATIONALE DE DIEKIRCH

DISTANCES: 12 KM - 20 KM - 40 KM

DÉPART & ARRIVÉE / DEPARTURE & ARRIVAL:

COMPLEXE "AL SEEËREI",

RUE DE L'INDUSTRIE - DIEKIRCH

SAMEDI / SATURDAY

10 JUIN 2017

DIMANCHE / SUNDAY

11 JUIN 2017

INSCRIPTION / REGISTRATION:
www.marche.lu ou /or
sur place le jour de la marche
on the day of the event



Marche Internationale de Diekirch - BP 202 - L-9203 DIEKIRCH

No autorisation
FLMP 17/2017



MARCHE INTERNATIONALE DE DIEKIRCH

RÈGLEMENT

CONDITIONS DE PARTICIPATION: Peuvent participer à la marche les personnes civiles ou militaires sans limite d'âge. Les enfants de moins de 10 ans doivent être accompagnés!

Le marcheur participe à l'événement à son risque personnel!

Dans toutes les catégories la participation peut se faire soit individuellement, soit en groupe.

INSCRIPTION: (Individuels et groupes dans les catégories A – B et C) En suivant les directives sous www.marche.lu. Inscription également possible sur place le jour de la marche.

La taxe d'inscription n'est pas remboursable.

CARTES DE DÉPART: La distribution des cartes de départ se fera au bureau d'inscription installé près du Complexe culturel "Al Seeërei" [rue de l'Industrie – DIEKIRCH] aux jours et heures suivants:

Vendredi 14:00 - 20:00 hrs [pas de cartes IVV] | Samedi 06:45 - 13:00 hrs | Dimanche 06:45 - 13:00 hrs

DÉPART: Samedi et dimanche 07:00-09:00 hrs - 40 km et 07:00-13h00 hrs autres distances.

ARRIVÉE: Samedi et Dimanche, avant 17:00 hrs. Le bureau pour la remise des médailles ferme à 17:15 hrs.

RAVITAILLEMENT / PREMIERS SOINS: Un service de premiers soins sera organisé à l'arrivée. Des boissons sont distribuées gratuitement.

CATÉGORIES ET FRAIS / CATEGORIES AND FEES

	km			Médaille Medal
CAT A	2 x 40	= 80 km	20 €	Oui Yes
CAT B	2 x 20	= 40 km	20 €	Oui Yes
CAT C	1 x 20	= 20 km	20 €	Oui Yes
CAT IVV	40 - 20 - 12		1,5 € / jour day	Non No

Next Year the:
26 & 27 MAY 2018

REGULATION

PARTICIPATION May participate in the walk civilian or military persons of any age. Children under 10 years of age have to be accompanied! **Walkers participate at their own risk!**
In all categories, one may participate individually or as member of a group.

REGISTRATION (Individuals and groups participating in categories A – B et C)
By following the procedures at www.marche.lu. On the day of the event, last minute entries will be accepted at the start. Entry fees are non-refundable.

STARTING CARDS Starting cards are issued at the start office near the cultural complex "Al Seeërei" [rue de l'Industrie – DIEKIRCH] as shown below:

Friday 14:00 - 20:00 hrs [No IVV Cards] | Saturday 06:45 - 13:00 hrs | Sunday 06:45 - 13:00 hrs

DEPARTURE: Saturday and Sunday, 07:00-09:00 hrs - 40 km and 07:00-13h00 hrs - other distance.

ARRIVAL: Saturday and Sunday, prior to 17:00 hours. The office issuing medals closes at 17:15 hours.

FIRST AID AND REFRESHMENTS First Aid will be available at the arrival point. Drinks will be issued free of charge.

INFORMATION:

Marche Internationale de Diekirch - B.P. 202 - L-9203 DIEKIRCH
info@marche.lu / www.marche.lu